

COTELUB INFO#40

COMMUNAUTÉ DE COMMUNES SUD LUBERON

PROJETS - CULTURE - TOURISME - ÉCONOMIE LOCALE



La Bonde doit devenir un espace public !

Un pas de plus vers l'acquisition du domaine de La Bonde

Après avoir été mandaté pour mener les négociations avec le propriétaire, le président de la communauté de communes sud Luberon « COTELUB », Robert Tchobdrenovitch, a obtenu un accord à 10 millions d'euros pour l'acquisition du domaine de la Bonde.

Le 10 avril dernier, le conseil communautaire, réuni à Villelaure, a approuvé avec une très large majorité le principe de la transaction et son prix. Un compromis de vente sera signé devant notaire avant la signature de l'acte définitif.

Pour le président de l'intercommunalité, « *le moment est historique, après des décennies de discussions et autres tentatives d'expropriation ou de préemption qui n'ont jamais abouti* ». Grâce à ce pas de plus vers l'acquisition, l'avenir du domaine de la Bonde se dessine.

Geneviève Jean, vice-présidente de la communauté de communes sud Luberon « COTELUB » et maire de Cabrières-d'Aigues, qui a élaboré le projet de territoire aux côtés du président Tchobdrenovitch, explique les enjeux de cette transaction et évoque les pistes envisagées pour valoriser ce patrimoine.

Le 10 avril, le conseil communautaire a approuvé la transaction. Cela signifie que le domaine de la Bonde est acquis ?

G.J - Non. C'est le principe de la transaction et le montant, 10 millions d'euros, hors frais de notaire, qui ont été approuvés.

Un compromis va être signé.

Plusieurs clauses suspensives seront prévues, comme cela est le cas lors de toute transaction de ce type. Donc, nous avons franchi une étape mais il reste encore du chemin à parcourir.

Pourquoi était-il important pour COTELUB de se porter acquéreur ?

G.J - L'étang de la Bonde est le poumon de notre projet de territoire voté en 2020. Lorsque le domaine a été mis en vente, nous ne pouvions pas laisser passer une telle opportunité. Il n'était pas concevable d'y voir se développer des projets pharaoniques qui auraient défiguré les lieux, voire privé la population d'accès au plan d'eau. La Bonde doit appartenir à la collectivité ! C'est une nécessité environnementale, économique et sociale.



COTELUB souhaite dépoussiérer le Musée de la Vannerie

La transaction entre le conseil départemental et la communauté de communes sud Luberon sera bientôt finalisée. Une réouverture du musée est envisagée le 1er juillet et plusieurs pistes sont à l'étude pour le rendre plus attractif.

Le 14 décembre dernier, le conseil communautaire a voté la transaction. D'un montant de plus de 239 000 euros, elle porte sur les différents biens immobiliers, les collections ayant été cédées à titre gracieux. Il ne reste plus qu'à passer devant le notaire pour officialiser le changement de propriétaire du Musée de la vannerie créé en 1988 dans les locaux de La Glaneuse, à Cadenet, grâce aux dons des villageois qui constituent les deux tiers des collections.

[Lire la suite...](#)



L'Office de tourisme Luberon Sud Tourisme devient intercommunal

Dans le cadre de sa compétence tourisme, la communauté de communes sud Luberon « COTELUB » va désormais piloter directement la politique en la matière afin de mener une stratégie de développement et de communication unifiée à l'ensemble du territoire intercommunal.

« En avril, nous avons créé un conseil d'exploitation dont je suis le Président », confirme Jean-Marc Brabant, vice-président de Cotelub en charge de l'Animation territoriale.

[Lire la suite...](#)



Le Salon de l'économie et de l'emploi a fait le plein

Cette première rencontre sur le territoire entre professionnels et demandeurs d'emploi a suscité un vif intérêt.

Le 27 mars dernier, la salle Yves-Montand à Cadenet a été prise d'assaut lors de la première édition du Salon de l'économie et de l'emploi, organisé par la communauté de communes avec de nombreux partenaires (France Travail, Mission locale, CCI de Vaucluse, Initiative sud Luberon, Boutique gestion des entreprises...).

Plus de 300 personnes du territoire, mais aussi des villes voisines, se sont pressées autour de la quarantaine de stands, dont une trentaine d'entreprises locales.

« Cet événement a rencontré un immense succès, se félicite le président de COTELUB, Robert Tchobdrenovitch. C'est bien la preuve d'une forte attente sur le territoire. »

[Lire la suite...](#)

Dates à retenir !

Mercredi 29/05 - 18h30

salle Camille Claudel Sannes

Réunion publique Domaine de La Bonde
Acquisition et Projet

Lundi 24/06 - 18h30

salle polyvalente La Tour d'Aigues

Réunion publique du SCOT
Présentation du diagnostic et des grandes orientations du projet d'aménagement stratégique



Retrouvez toute l'actualité de votre intercommunalité sur :

